

2023-08-15

Con el objetivo de comprar útiles escolares usuarios cambian sus cosas de valor por un par de pesos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodelyaqui.mx/nacional/regreso-a-clases-orilla-a-padres-de-familia-visitar-casas-de-empeno/70313>

Por: Luis Flores

Televisiones, refrigeradores y lavadoras, son algunos de los artículos que padres de familias están depositando en las casas de empeño, todo con el objetivo de obtener recursos económicos y poder surtir la lista de útiles escolares para este regreso a clases.

Usuarios aclararon que cada año se paga más dinero por ese concepto y que los sueldos ya no alcanzan, por eso hay quienes tienen que andar empeñando sus pertenencias o pidiendo prestado dinero para sacar adelante los gastos propios de estas temporadas del año.

Reyna Graciela, madre de familia, confió en que pronto se celebre la Feria de Regreso a Clases, en donde se ofertan artículos escolares con descuentos en sus precios, los que de una u otra forma vienen a representar un ahorro para la gente y más para la de condición humilde.

La madre de familia pidió a las autoridades de la Procuraduría Federal de Protección al Consumidor (Profeco), vigilancia especial para evitar que se cometan abusos en la venta de esa clase de mercancía, para detrimento de la economía familiar.

Elizabeth Guerrero, empleada de una casa de empeño en México, especificó que en lo que va del mes de agosto la demanda ha incrementado hasta un 20 por ciento a comparación de meses anteriores.

"Por más que los padres de familias quieren prepararse para el nuevo ciclo escolar no les alcanza el dinero y es cuando se hacen válidos los objetos de valor para empeñarlos", expresó Guerrero.

La trabajadora agregó que se espera que esta demanda siga incrementando y que los usuarios recojan sus productos hasta el mes de diciembre que es cuando reciben sus aguinaldos.

En el caso de Ciudad Obregón Sonora, Brenda García, empleada de una reconocida casa de empeños, comentó que últimamente han acudido a la sucursal muchas madres y padres de familia a empeñar algunos artículos de valor para obtener un ingreso extra, pues expresan que con el regreso a clases presenciales son muchas cosas las que deben comprar y es un gasto más.

La trabajadora añadió que se ha incrementado hasta un 15 por ciento el recibimiento de artículos por parte de los usuarios de esta localidad.